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令和 3 年 2 月 25 日 

保護者各位 

谷戸小学校 PTA 会長 

PTAだより No.3 

 

 

1．会長あいさつ                                        

今年度は、コロナの流行により PTA 活動がほとんど行えないまま、最後の PTA だよりの配信となりました。 

前年度より引き継いでいる、さらなる PTA 活動のスリム化を目指し、この 1 年ピンチをチャンスにと思い PTA

活動に取り組んでまいりました。 

今回最後の PTA だよりに、私が PTA 活動について思った事、感じた事、今後こうなっていって欲しい思いを

伝えたいと思います。 

大半の人は、「PTAなんてなくなればいい」とか、「役員なんてやりたくない」と考えているのではないでしょ

うか。私も元々、そういう考えでした。でも、これは自分がやりたくないだけであって、事務局の活動を理解し

ていく上で PTA は子どもの為の活動であり、その活動を支える為に PTA がサポートをしているのだという事を

より知る事が出来ました。 

間違えてはいけないのはこの活動は子どもたちの為の活動であることです。 

例えば、地区委員が行なっている一斉下校がありますが、これも PTA の仕事です。子どもたちを見守り、安

全に下校できるように活動しています。 

そもそも、谷戸小 PTA は、「子どもたちを見守り、子供が健全に成長していくためには、家庭と学校、地域の

人々が力を合わせて助け合い、子どもたちのよりよい成長の場を安心安全に提供する。」と言う考え方のもとな

りたっています。 

ですが、共働き家庭が増えている今、時代にあった活動に変えていかなければならないのも事実だと私は思い

ます。私には「それは必要なのか？やらなくてもいいのでは？変えられないのか？」と思うものもありました。 

ただ、これらを変更するには PTA 会員の賛成をとらないといけないなど細則や規約があったりしますので地

道に変えていくしかないと思っています。 

PTA からアンケートやお知らせを配布、配信する場合がありますが、返信頂く事で変えられる事があります。

出来る限りのご協力を今後ともよろしくお願いいたします。 

長くなってしまいましたが、最後までお読み頂きありがとうございました。 

あくまでも、私の意見であり、感じた事です。 

賛否両論あるかと思いますが、ぜひそういう気持ちをもたれた方はPTA役員をやってみていただきたいです！ 

最後に、谷戸小 PTA は子どもの為に誰もがやりたいと思える活動へ変わっていき、谷戸小を支える力となる

PTA 活動であり続けて欲しいと願っております。現役員一同、今後は一会員として、そんな PTA 活動を支えて

いきます。 

 

2．校長あいさつ                                        

立春を過ぎて梅の花がほころび、桜の枝には花芽の見られる頃となりました。緊急事態宣言の延長に伴い、地

区班活動や卒業関連行事の対面実施を見合わせるなどの影響もありますが、子どもたちは安全に気を付けながら

元気に学校生活を送ることができています。ふれあい月間の今、学級ごとにめあてを決めてあいさつ運動に取り

組んでいるところです。 

今年度はＰＴＡ活動も、新型コロナウイルスの影響でいろいろな取組を見合わせていただいた 1 年でした。

そんな中、役員の皆様はＩＣＴを活用した定期総会開催やＷＥＢアンケートの実施、ＰＴＡだよりの発行など、
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たくさんの工夫をされました。地区三役はじめ各地区委員・世話人、育成会の皆様には、できる範囲で登下校や

地域清掃活動の見守りにご協力いただきました。役員さんを中心とした中庭前面のガーデニングには、子どもた

ちに明るさと安心を届けてくれました。今、それぞれの部署では次年度への引継ぎにご尽力なさっています。今

年度の活動とそれを支えてくださった皆様へのたくさんの感謝と共に、次年度以降も新しい形を探りつつ、子ど

もたちの安全と安心を学校と一緒に支える地域・ＰＴＡの活動に少なからぬ期待をしているところです。会員の

皆様にも、引き続きＰＴＡ活動へのご理解とご協力をお願いします。 

なお、次年度の学校の教育活動や年間予定は、３月の初めにお示しできるよう準備を進めております。ひとま

ず、年度当初には時差登校を継続することをこの場にて、お知らせします。 

 

3．青少年育成会 メタセコイアあいさつ                                     

○会長より 

 こんにちは、西東京市青少年育成会メタセコイアです。 

令和２年度は予定していました‘おたのしみ縁日’や‘冬まつり’等の子どもたちが楽しみにしていた行事が出来

ず大変残念な年になりました。 

しかし、11 月には、‘クリーン作戦’が実行でき、学校や PTA 地区委員さんと協力し合えた事は、今後の地域

活動に繋げていく活力となりました。  

コロナ禍の中、令和３年度のゆくえが、不透明ですが精いっぱい地域活動をしていきたいと思っております。

今後もご協力をお願い致します。 

 

 

4．谷戸小学校施設開放運営協議会（略称 運協）あいさつ                          

○会長より 

 PTA 会員の皆様 

いつもご理解ご協力いただきありがとうございます｡ 

今年度は、コロナ禍の中での活動となり、例年のようには「放課後子ども教室(遊び場開放）」ができません

でした。 

それでも、学校側のご理解により、月曜日と水曜日の開放ができたことを心から感謝しております。参加して

くれる子ども達の笑顔とふれあいながら、私達も、心が洗われる時間を過ごすことができました。 

来年度も、精一杯子どもたちの心に寄り添いながら活動して参ります｡一年間、ありがとうございました。 

 

5．会計より                                         

〇コロナ対策費について 

学校側と相談させて頂き、ミヨシ石鹸無添加石けん泡のハンドソープ 3L 58 個、消毒用エタノール 500ml 39

個、アルコール除菌剤 5L 6 個贈呈しました。 

〇その他 

・ 一輪車のメンテナンスを実施し、全 20 台のうち。1 台パンク修理をしました。 

・ PTA から卒業記念品として卒業証書ホルダーを、入学記念品として連絡帳・連絡袋を贈呈します。 

 

6．庶務より                                        

個人情報の取り扱いについて 

平成 29 年５月に個人情報保護法が改正され、PTA の活動にも適用されることになっています。各委員会の

方は活動の終了に際して、活動で取り扱った個人情報を適切に廃棄・処分頂きますようお願いします。 

PTA 事務局も適切に個人情報を対応いたします。 

✔ 本年度にご提供いただきましたメールアドレス等については、新事務局への引継ぎ完了後に消去し、
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事務局用のアドレスも消去します。 

✔ 「PTA 会員名の確認用紙」「委員承諾書」「総会委任状」等の書類も廃棄いたします。 

 

7．次年度各委員・谷戸サポ選出についてのお願い                       

次年度 4月保護者会での各委員・谷戸サポ決めは、今年度事務局及び次年度事務局が中心となり選出します。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

                                               

1 年間 PTA 活動にご協力頂きありがとうございました。次年度も引き続き谷戸小 PTA へのご理解とご協力

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

ＰＴＡにご意見・ご要望・ご提案のある方は、 

記名の上、ＰＴＡ室前の投書箱に入れてください。 


